

KABAR TERBARU

Sambut HUT TNI Ke-78, Kodim 1001/HSU-Balangan Beserta Pemda Kabupaten Balangan dan Masyarakat Laksanakan Olahraga Bersama

Maskuri - HSU.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 29, 2023 - 15:21



Sambut HUT TNI Ke-78, Kodim 1001/HSU-Balangan Beserta Pemda Kabupaten Balangan dan Masyarakat Laksanakan Olahraga Bersama

BALANGAN- Bupati Balangan H.Abdul Hadi S.ag. M. I.kom saat sambutannya menyampaikan ucapan Selamat Ulang Tahun ke-78 kepada Tentara Nasional Indonesia (TNI). Bupati berharap, di usianya ke-78, TNI bisa senantiasa mengayomi, melindungi masyarakat, dan selalu mendapatkan tempat di hati seluruh masyarakat Balangan khususnya.

“Selamat HUT TNI ke-78. TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju”,ucap Bupati saat memberikan sambutan pada kegiatan olahraga bersama dalam rangka HUT ke-78 Tahun 2023 TNI yang dihelat di Lapangan Kantor Bupati Balangan, Jumat (29/09/2023).

Bupati juga menyampaikan terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh TNI yang sudah bekerjasama dalam rangka mendukung kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Balangan yang bertujuan untuk kemaslahatan masyarakat khususnya di Kabupaten Balangan.



Ditemui usai kegiatan olahraga bersama Dandim 1001/Hulu Sungai Utara-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol. mengatakan, kegiatan olahraga bersama yang dilaksanakan adalah suatu momentum untuk meningkatkan dan memperkuat sinergitas, TNI-POLRI, pemerintah daerah, dan masyarakat. Sekaligus sebagai momentum kerjasama dalam melaksanakan program-program pemerintah ke depan.

“Semoga kegiatan olahraga bersama ini bukan hanya kegiatan seremonial belaka, namun rasa kebersamaan dan soliditas harus benar-benar terjaga dan diaplikasikan dalam tugas sehari-hari di lapangan”,kata Dandim.

Dandim 1001/Hulu Sungai Utara-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol. juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota TNI-Polri serta pemerintah daerah yang selalu bersinergi dengan baik, sehingga

tercipta rasa aman dan kondusif di wilayah Balangan.

“Sinergisitas dan semangat kebersamaan inilah yang akan mewujudkan TNI sebagai pengawal demokrasi untuk Indonesia maju” pungkas Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja.

Dandim menambahkan bahwa "Kegiatan olah raga bersama ini adalah salah satu dari rangkaian kegiatan dalam rangka HUT TNI ke 78, sebelumnya telah dilaksanakan kegiatan Bhakti Sosial Kesehatan berupa Pelayanan Kesehatan, Donor Darah dan khitanan Massal serta anjang sana kepada para veteran, warakauri dan Panti Asuhan". Tambahnya

Hadir dalam kegiatan tersebut Bupati balangan H. Abdul Hadi S. ag. M. I. kom., Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi hendradjaja S. Sos M. I. Pol., Kapolres Balangan AKBP Riza Muttaqin SH Sik M. med., Kajari Balangan yang diwakili kasi Pidum bpk M. Indra S. H., Ketua pengadilan negeri Paringin yang diwakili hakim ibu Khilda Nihayatil Inayah, S.H., M.Kn., Kepala Bank Kalsel cab Paringin bpk Agus, Perwakilan PT. Balangan coal Bapak Nico senior, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana cabang XXIV kodim 1001/HSU BLG Ny. Dhevy Dhuwi Hendradjaja, Seluruh pimpinan SKPD Kab. Balangan, Prajurit Kodim 1001/HSU - Balangan dan Persit Kartika KCK Cabang XXIV kodim 1001, Anggota polres Balangan, anggota Bayangka